

Margot Honecker avec Christian Beullac

Numéro d'inventaire : 2010.03923

Auteur(s) : Jean Suquet

Période de création : 4e quart 20e siècle

Date de création : 1979

Description : Ensemble comprenant 442 négatifs de 35 mm et 14 planches-contacts (soit un total de 476 visuels). Aucun tirage n'a été conservé.

Notes : Ce reportage sans numéro a été réalisé en décembre 1979, à l'occasion de la visite de Margot Honecker (ministre de l'éducation nationale de la RDA entre 1963 et 1989) en France. A cette occasion, elle rencontre le ministre de l'éducation nationale français, Christian Beullac.

Mots-clés : Ministère

Scènes scolaires à l'université et dans les grandes écoles

Musées (y compris musées de l'école)

Lieu(x) de création : Paris

Historique : Fonds "Photothèque de l'enfance et de l'adolescence" de l'Institut pédagogique national (IPN). Service intégré du CNDP entre 1954 et 2003, la photothèque recueillait et mettait à la disposition du public des photographies illustrant les différents aspects de l'enseignement en France, de la maternelle à l'université, ainsi que des images d'enfants et d'adolescents dans leur vie sociale, familiale, culturelle et de loisirs. Ces images proviennent de reportages réalisés par des photographes professionnels de l'établissement.

Représentations : scène : ministre, femme, musée, tableau, sculpture, laboratoire, instrument scientifique, université, gymnase, consommation des aliments / La ministre allemande, accompagnée d'un groupe, visite le musée du Louvre, un laboratoire scientifique, une université (amphithéâtre, gymnase), une bibliothèque, une salle de classe, le centre Pompidou. La ministre est à table pour manger avec un groupe dont fait partie le ministre français. On peut voir les deux ministres de l'éducation parler et rire ensemble. Il lui offre une boîte en forme de cylindre. On la voit descendre de son avion et avancer sur le tarmac, filmée par un caméraman. Elle est accueillie par Christian Beullac dès sa sortie de l'avion. Les deux ministres montent en voiture. Cette dernière est escortée par des policiers à moto. La ministre allemande est reçue dans le bureau de son homologue français, qui lui fait visiter les jardins du ministère. Ensemble, ils vont à l'opéra.

